



Presseinformation 2024/163
Rees, 16.08.2024

Ein Tag für die Jugend

Das Jugendnetzwerk Rees lädt zum Jugendaktionstag mit Tischfußball, Fit-Light, Streetscooter-Turnier, Angel-Casting und vielem mehr.

REES. Das Jugendnetzwerk Rees veranstaltet am 7. September den mittlerweile achten Jugendaktionstag in Rees. Zu diesem Tag kommen alle Jugendhäuser aus den verschiedenen Ortsteilen, zahlreiche Vereine sowie Bildungseinrichtungen zusammen und bieten in der Zeit von 13 bis 18 Uhr ein abwechslungsreiches Mitmachprogramm für Kinder und Jugendliche an.

Dieses Jahr findet der Jugendaktionstag am Schulzentrum Rees statt. Im Bereich vor der Dreifachsporthalle und dem Schulhof ist eine Vielzahl an Ständen zu finden, die zum Mitmachen einladen. So hat man zum Beispiel beim Stand des 1. KC Rees die einmalige Möglichkeit gegen den amtierenden Tischfußball Europa- und Weltmeister am Bonzini anzutreten und sich von ihm einige Skills zeigen zu lassen und an einem spontanen Tischfußball-Turnier teilzunehmen.

Beim Stand des DJK TuS Esserden sowie Fridays for Future Rees können die Besucher beim Fit-Light ihr Reaktionsvermögen sowie ihre Ausdauer testen und direkt nebenan mit der Jugendwerkstatt des BBZ sich im Dosenwerfen üben. Des Weiteren gibt es diverse Kreativaktionen, angeboten durch die Stadtbücherei Rees, dem JiM aus Millingen und der Lebenshilfe, bei denen zum Beispiel



Pressekontakt

Ole Engfeld . 02851 / 51 – 245

pressestelle@stadt-rees.de . www.stadt-rees.de

Schlüsselanhänger gemacht sowie zum Thema Unterwasserwelt gebastelt werden kann.

In der Mitte des Schulgeländes ist der Bühnenbereich zu finden, in dem die Tanzgruppen der verschiedenen Jugendhäuser, der Lebenshilfe, des DJK Esserden und eine junge Band der Rockschule Hamminkeln auftreten. Für die musikalische Untermalung während der Auftrittspausen sorgt das evangelische Jugendhaus Haldern.

Das Jugendhaus Remix bietet ein Streetsoccer-Turnier an, zu dem sich Kinder und Jugendliche ab 10 Jahren als Mannschaft mit jeweils 3 Spielern vorher im Jugendhaus Remix oder am Tag selber anmelden können.

Die Jugendfeuerwehr Rees besucht den Jugendaktionstag mit einem Löschfahrzeug, an dem sich Interessierte in Löschübungen versuchen können. Auf dem Skaterplatz vor dem Schulzentrum wird ein Skate-Contest für Skatboarder, Scooter- oder BMX-Fahrer veranstaltet, der mit einem großen Sprung-Airbag zum Ausprobieren ein weiteres Highlight bietet. Auf der Wiese nebenan kann mit dem Jugendtreff Relaxx in kleinen Teams Bubble Balls und Fußball-Billard gespielt werden. Die Jugendwerkstatt baut auch noch ihre große aufblasbare Torwand auf.

Sportlich geht es mit dem Angelverein „Früh auf Rees“ weiter, der einen Casting-Stand anbietet, bei dem Kinder und Jugendlichen mit Angeln sich im Weit- und Präzisionswurf üben und bei einem Fischquiz ihr Wissen testen können. Neben den Mitmachaktionen gibt es noch einen Verpflegungsstand mit Grillwürstchen, Falafel sowie verschiedenen Getränken, der von der Flüchtlingshilfe Rees und der Lebenshilfe betrieben wird.

Infobox

Für die Teilnahme am Jugendaktionstag, am Samstag, den 7. September 2024, von 13 bis 18 Uhr, gibt es Tickets ab sofort in allen

Jugendhäusern und der Stadtbücherei Rees für 3 Euro pro Person. Drei Getränke oder Snacks nach Wahl sind im Eintrittspreis enthalten.



Bildunterschrift

Das
Jugendnetzwerk
Rees freut sich auf
den Aktionstag am
7. September.